

Pressemitteilung / Pressekonferenz

Bundeszuchtschau Shire Horse - die größte Pferderasse zu Gast im Landgestüt Moritzburg

Die größten Pferde der Welt, die „sanften Riesen“ der Kaltblutrasse Shire Horse, zaubern englisches Flair in die historische Kulisse des Landgestütes Moritzburg. Am Samstag, 31. August 2019, findet die 30. Bundeszuchtschau des Deutschen Shire Horse Vereins e.V. (DSHV) im Landgestüt Moritzburg statt. Die Jubiläumsveranstaltung präsentiert den Zuschauern bis zu 100 Shire Horses, vom Fohlen bis zum Deckhengst mit 1000 Kilogramm Lebendgewicht. Zwischen den Zuchtklassen und nach der Zuchtschau erwartet die Besucher ein umfangreiches und spektakuläres Showprogramm. Ein interessantes Rahmenprogramm auf der Außenanlage ergänzt das Event als familiengerechtes Erlebnis. Der offene Stalltrakt und ein kinderfreundliches Ambiente bieten eine nie dagewesene Nähe zu diesen faszinierenden Tieren der Kaltblutrasse „Shire Horse“.

Der Ministerpräsident des Freistaates Sachsen, Michael Kretschmer, übernimmt die Schirmherrschaft. **Der Landwirtschaftsminister Thomas Schmidt eröffnet die Veranstaltung mit einem Grußwort.** Tagsüber werden international erfolgreiche paralympische Reiter ausgezeichnet.

Pressekonferenz

Am Mittwoch, 28. August 2019, findet ab 12 Uhr in der Nähe der Anlage des Landgestütes eine Pressekonferenz statt (**Kalkreuther Str., auf dem Parkplatz, Höhe „Imbiss am Schlossteich“**). Es werden Shire Horses, Kutschen und historische Motive zur Verfügung stehen, sodass Fotos möglich sind. Sie erhalten vor Ort weitere Informationen, es stehen Vertreter des DSHV für Interviews zur Verfügung.

Daten & Fakten

Name der Veranstaltung	30. Shire Horse Bundeszuchtschau
Veranstaltungsort	Landgestüt Moritzburg Meißener Str. 3 , 01468 Moritzburg
Veranstalter	Deutscher Shire Horse Verein e.V.
Datum	31. August 2019
Beginn der Zuchtschau	10 Uhr (Einlass ab 9 Uhr)
Eintrittspreise	6,50 Euro im Online-Vorverkauf, 7 Euro im Vorverkauf beim Tourismus Büro Moritzburg und 7,50 Euro an der Tageskasse. Kinder, die unter ein Shire Horse passen, haben freien Eintritt (Pferdeatrappe am Eingang).
Weitere Informationen	Zur Veranstaltung: https://www.dshv.de/bzs/ Vorverkauf: http://bzs2019-shire-horse.cortex-tickets.de

Rückfragen richten Sie bitte jederzeit gerne an:
Boris Halter, vorstand@dshv.de oder unter 0175 20 44 88 44

Rasse-Informationen

Das Shire Horse ist eine alte englische Kaltblutrasse. Sie gilt als die größte aller Pferderassen – mit einer Widerristhöhe bis zu 195 Zentimeter und Gewichten bis zu einer Tonne. Das Shire Horse stammt von den schweren Kampf- und Ritterpferden des Mittelalters ab und wurde danach in der Landwirtschaft und dem Transportwesen eingesetzt. In den 1950'er Jahren wäre es fast ausgestorben. Brauereien und engagierte Züchter sorgten für den Erhalt der Rasse, sodass es mittlerweile nicht mehr auf der roten Liste steht. In Deutschland leben etwa 1300 Shire Horses. Heute dient es als imposantes Pferd vor der Kutsche, sowie als ruhiges und verlässliches Freizeitpferd. Durch die Größe und die kaltbluttypische Masse wirkt es sehr imposant. Dennoch sind diese Eigenschaften gepaart mit Ruhe, Sanftmut, Geduld und Fügsamkeit. Die Fachwelt nennt sie zu Recht „Gentle Giants“ – es sind wahrhaft sanfte Riesen.

Der Zuchtverband mit dem Stutbüchern, die „Shire Horse Society“ (SHS) sitzt in England. Dem englischen Königshaus, aktuell Königin Elisabeth II., obliegt die Schirmherrschaft dieser imposanten Rasse.

Deutscher Shire Horse Verein e.V.

Der 1989 gegründete Verein widmet sich dem Erhalt und der Förderung der Rasse des Shire Horse. Er vertritt Besitzer, Züchter und Liebhaber der Rasse in Deutschland und regelt alle Zucht- und Papierangelegenheiten mit der SHS. Aus Deutschland werden jährlich bis zu 30 Fohlen in England registriert und eingetragen. Die Bundeszuchtschau ist der Höhepunkt des Vereinsjahres und ein verbindendes Event aller Züchter und Fans dieser einzigartigen Pferderasse.